

TIEMPO *EN LINEA*

Pensiones ya no es caja chica: Sindicato

“La Oficina de Pensiones del Estado ya no es la caja chica del gobierno estatal, ni las aportaciones de los trabajadores se utilizan para campañas políticas, como en el pasado y tampoco se quebranta el fondo con préstamos millonarios al personal de confianza”, declaró el secretario general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado e Instituciones Descentralizadas de Carácter Estatal de Oaxaca, Juan Rafael Rosas Herrera.

“Las finanzas son sanas en la Oficina de Pensiones y esto se debe a la reforma a la legislación de pensiones, ya que el incremento de las aportaciones del gobierno estatal por cada trabajador, así como de los mismos sindicalizados, sacó adelante nuestro Fondo de Pensiones”, indicó.

El dirigente del STSPEIDCEO admitió que de no haberse reformado la Ley de Pensiones para los Trabajadores del Gobierno del Estado de Oaxaca, a estas alturas jubilados y pensionados serían los primeros en pagar los platos rotos, ya que sin la reforma los hubiera alcanzado la crisis.

“Oaxaca, al igual que Baja California, son los únicos estados que tienen un sistema de pensiones estatal, en el resto del país, los trabajadores de los gobiernos estatales ya tienen un sistema mixto o están en las Administradoras de Fondos para el Retiro, conocidas como Afores”, indicó.

Rosas Herrera también reconoció que la reforma al sistema de pensiones no será eterna. “Sin embargo, la reforma tiene sus limitaciones. Cuando mucho en unos 5 años el sindicato y el gobierno estatal tendrán que buscar otro esquema de reforma al sistema de pensiones para evitar que vaya a la quiebra”, apuntó.

Añadió que actualmente, muchos trabajadores se han jubilado en edades que van de los 40 a los 45 años, por lo tanto, se debe reconocer que ningún fondo de pensiones será suficiente para pensionar por lo que le queda de vida a quienes han trabajado para el gobierno estatal.

“Un trabajador jubilado va a vivir todavía más de 30 años y alguien tiene que pagarle la pensión. Lo cierto es que todas sus aportaciones durante su vida activa las recibe como pensión en el primer año. Allí se van todas sus aportaciones. Por eso el tema es complicado. La reforma sí nos vino a ayudar. Pero tampoco es una reforma eterna”, señaló. Puntualizó que los vicios que antes tenía la Oficina de Pensiones ya no se permiten y que hay una vigilancia permanente de los recursos, sobre todo para que nunca más vuelva a ser la caja chica del gobierno o que las aportaciones de los trabajadores se desvíen para campañas políticas de todo tipo.

Desde el mes de marzo de este año, la agencia calificadora Fitch Ratings destacó que en materia de pensiones y jubilaciones, Oaxaca tiene un sistema de beneficio definido.